

Pressemitteilung

17.11.2020

2300 Euro für barrierefreies Wohnen

Firma Scholl unterstützt Heilhaus

Barrierefrei wohnen, teilhaben und dabei sein können – das ist für Menschen im Alter oder mit Handicap eine wichtige Lebensqualität. Möglich wird dies durch einen Aufzug, durch den Treppen kein Hindernis mehr sind.

Die komfortable Verbindung zwischen der eigenen Wohnung und dem Umfeld rückt für die Bewohner im „Haus des Herzens“ in der Heilhaus-Siedlung in größere Nähe, Dank einer Spende der Firma Scholl. Mit 2300 Euro unterstützt die Kasseler Firma für Reinigungstechnik das Mehrgenerationenhaus: „Uns liegt daran, gemeinnützige Vorhaben zu fördern. Von der Arbeit des Heilhauses sind wir beeindruckt und geben gern eine Spende“, sagt Geschäftsführer Harald Scholl.

Gerhard Paul, Geschäftsführer des Heilhauses, freut sich über das Engagement und die Unterstützung, barrierefreies Wohnens weiter zu realisieren: „Unsere Appartements im Betreuten Wohnen sind sehr gefragt. Es ist uns ein großes Anliegen, dass die älteren Bewohner einen leichten Zugang zu ihrer Wohnung bzw. ihrem Umfeld haben“.

Im Heilhaus Kassel werden Menschen in allen Phasen des Lebens unterstützt. Das Spektrum reicht von der Geburtshilfe über die Begleitung von Familien, das Fördern von Kindern und Jugendlichen, gesundheitliche Versorgung bis hin zur Begleitung im würdevollen Sterben (www.heilhaus.org).

Die Firma Scholl Reinigungstechnik GmbH & Co. KG bietet eine umfassende Palette an Reinigungsprodukten für die gewerbliche Gebäudereinigung.

Pressekontakt

Mehrgenerationenhaus Heilhaus
Christina Tente, Öffentlichkeitsarbeit
Brandastr. 10, 34127 Kassel
Tel. 0561 / 98326-186
c.tente@heilhaus.org
www.heilhaus.org